

Nous venons d'être informés par le Directeur de la jeunesse, de l'éducation populaire et de la vie associative auprès du Ministère de l'Education Nationale de la Jeunesse et des Sports que

" toutes les activités avec hébergement demeurent suspendues jusqu'à nouvel ordre. Sont concernés les séjours de vacances, les séjours courts, les séjours spécifiques, les séjours de vacances dans une famille, les accueils. Au regard de l'évolution des conditions sanitaires et en cohérence avec les décisions prises récemment, notamment celles relatives aux stations de ski, je vous informe que le cadre réglementaire des séjours avec hébergement actuel n'a pas vocation à être modifié et qu'il n'est donc pas envisagé de rouvrir ces accueils pour les vacances d'hiver."

L'association **La Montagne** est donc au regret de vous annoncer qu'**elle annule les 3 séjours ski prévus pour les enfants et les jeunes durant les vacances scolaires de février-mars 2021.**

Par contre les accueils de loisirs étant autorisés, l'association mettra en place des accueils de loisirs pour les enfants de 4 à 12 ans à Longeau du 22 au 26 février, Saints-Geosmes du 1er au 5 mars et un accueil ados à Longeau du 22 au 26 février pour les jeunes de 12 à 17 ans.

Une plaquette de présentation sera diffusée prochainement.

La Présidente de l'association LA MONTAGNE :

Jocelyne PAGANI